
令和４年度今宮工科高等学校 

第１回 学校運営協議会（定時制部会）（議事録） 

  日  時  令和４年６月１４日（火）午後５時～午後７時 

  会  場  大阪府立今宮工科高等学校 会議室 

  出席委員  ４名 

  事務局等  ６名 

 

１  准校長あいさつ 

２ 実施要項の確認 

  （事務局）委員の任期は２年である。定時制部会会長・副会長について確認願う。 

  （委員）意見なし 

３ 自己紹介 

４ 分掌等、学校の現状報告(教務・生活指導・進路・保健) 

  （事務局）教務部：生徒数が減少しているが、退学生徒も減少している。モジュール

授業（基礎学習）や０限授業（ペン習字）を開講しているが、希望

する生徒が少なくニーズがなくなってきている。観点別評価の運

用を慎重に始めている。レポート提出などが必要な通信科目の体

験授業を今年度から１年生に実施することとした。 

       生活指導部：２年続けて懲戒指導はなかった。交通安全講習会、防災訓練、

薬物乱用防止教室を計画している。近年では高校生の薬物使用が

社会問題となっており、本校でも重点項目として指導していく。 

       進路指導部：就職希望の生徒は１名を除き全員就職した。１名はハローワ

ークにつなげた。四年制大学への進学者が出たほか、専門学校等へ

の進学希望者が多くなった。学生支援機構の給付型奨学金も後押

ししているのではないか。 

       保健部：生徒の健康診断は長期欠席生徒を除き受検率100%を維持してい

る。本校でも新型コロナウイルス感染症の罹患生徒は発生してい

るが集団感染には至らなかった。今年度も保健講習会を実施予定。 

  （委員）意見無し 

 

 ５ （議案）学校経営計画について 

  （准校長）新型コロナウイルス感染症により学校行事が予定通り進めることが困難で

あった。中期目標として学校教育自己診断の項目にある「授業で自分の考え

をまとめたり、発表したりする機会がある」の肯定的回答を上昇させるため、

１人台１台パソコンを有効活用する。「学校ホームページをよく見る」とい

う回答が少ないため、リニューアルを含め取り組み始めており、情報発信の

向上に努める。 

  （委員）賛成（４） 

 

 



６ （議案）教科書選定について 

   （事務局）令和３年度使用教科書を参考に各教科で令和４年度使用教科書の検討を行

っている。その後、校内選定委員会を経て確定する。 

   （委員）賛成（４） 

  

 ７ その他 

  （事務局）令和３年度授業アンケートの教科ごとの回答者数を報告 

  （委員）意見無し 

  （事務局）部活動の報告 

  （委員）意見無し 

 

  （委員）社会人として必要なコミュニケーション能力をどのように育てているのか。 

  （事務局）定時制高校には他者と関わることが苦手な生徒も在籍している。１人１台

パソコンでの発表など、自分の考えをまとめ、発表する機会を設けている。

また、新カリキュラムでは、主体的に考える力を育むことが求められている

ことや、定期考査や提出物だけではなく生徒の成長を評価してくこととし

ている。緩やかではあるが社会的に必要な能力の成長のための指導を行っ

ている。 

 

   （事務局）今後の予定の連絡 

 

８ 授業参観 

   

 ９ 閉会のあいさつ（准校長） 

 

 


